



Sehr geehrter Besucher

dies vorweg – wir arbeiten mit Wordpress!

In letzter Zeit erreichen uns immer wieder Rückmeldungen, dass der ein oder andere Menüpunkt nicht ausgewählt werden kann, da er nicht rot hinterlegt ist. Es wird vermutet, dass sich dahinter keine Verknüpfung (Link) befindet – doch das ist nicht so ganz richtig.

Leider werden die TOP Themen (Hauptbereiche) nicht rot hinterlegt (siehe Beispiele unten), aber dass sich hier ein Link versteckt kann man anhand des Mauszeigers (Hand) relativ leicht erkennen. Es schadet also nichts, einfach mal drauf zu klicken 😊



Bild 01



Bild 02



Bild 03



Bild 04

Für jeden, den es interessiert:

*„Wordpress ist eine freie Webanwendung zur Verwaltung der Inhalte einer Website. Sie bietet sich besonders zum Aufbau und zur Pflege eines Weblogs an, da sie jeden Beitrag einer oder mehreren frei erstellbaren Kategorien zuweisen kann und dazu automatisch die entsprechenden Navigationselemente erzeugt. Parallel kann Wordpress auch hierarchische Seiten verwalten und gestattet den Einsatz als Content-Management-System (CMS).“* (Quelle: <https://de.wikipedia.org/wiki/WordPress>)

Obwohl es viele Möglichkeiten damit gibt, so sind dem System auch bestimmte Grenzen gesetzt. Früher konnte man Hilfestellungen in Form von alternativen Texten über die Navigationsknöpfe (Buttons) geben, da ist man heute nicht mehr ganz so „flexibel“.